

El Capitán Miranda surca la bahía de Maldonado en una jornada inolvidable

Maldonado



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 170
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/maldonado/el-capitan-miranda-surca-la-bahia-de-maldonado-en-una-jornada-inolvidable_3397.php



Maldonado

El Capitán Miranda surca la bahía de Maldonado en una jornada inolvidable

El Capitán Miranda navega por la bahía de Maldonado en una jornada para el recuerdo

Regreso del Buque Escuela tras su XXXIV Viaje de Instrucción

El buque escuela de la Armada Nacional ha retornado al país luego de completar su XXXIV viaje de instrucción, una travesía que se extendió por 142 días.

Durante este período, la embarcación permaneció 97 días en el mar y 45 días atracada en puertos de ocho diferentes países: Brasil, Trinidad y Tobago, Colombia, México, Estados Unidos, Portugal, España y Cabo Verde.

La tripulación del barco está integrada por guardiamarinas egresados de la Escuela Naval, quienes han tenido la oportunidad de vivir una experiencia formativa única en alta mar.

Esta goleta de tres palos fue construida en el puerto español de Cádiz en 1930. En sus inicios, la embarcación desempeñó funciones como buque oceanográfico, pero en 1977 fue transformada en un velero escuela.

Su primer viaje de instrucción se llevó a cabo un año después de ser remodelada.

El nombre de la goleta rinde homenaje al capitán de navío Francisco Prudencio Miranda (1869-1925), un destacado marino e hidrógrafo uruguayo que dejó una importante huella en la historia naval del país.

Cabe destacar que en 1987, este buque se convirtió en el primer barco de la Armada Nacional en dar la vuelta al mundo, completando esta hazaña en 355 días.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes



El capitán miranda surca la bahía de maldonado en una jornada inolvidable

Tags

completar, miranda, jornada, nacional, trinidad, maldonado, recuerdoregreso, escuela, puertos, diferentes, retornado, atracada

Noticias relacionadas

4.9 * *Impresionante casa en el Cerro San Antonio con espectacular vista a la bahía de Piriápolis fue adjudicada en una subasta por 290 mil dólares*

4.0 * *Se llevaron a cabo la entrega de premios del concurso "Mi escuela tiene historia"*

4.5 * *Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza*

5.0 * *Ataque aéreo en escuela de refugiados palestinos en Israel deja un saldo trágico: más de 20 víctimas fatales*

4.8 * *Estudiantes de la escuela 25 llevaron a cabo un emotivo tributo que tocó los corazones de todos*

4.1 * *Este domingo se vivirá una jornada emocionante de boxeo en el Campus de Maldonado*

3.7 * *Tragedia devastadora: un incendio en una escuela de Kenia cobra la vida de 17 personas*

3.9 * *Aumenta la preocupación en Punta Carretas: ladrones roban ruedas de autos enfocándose en un modelo particular*

4.7 * *La Escuela Centro de Referencia N°88 celebró una jornada inolvidable llena de alegría y sorpresas*

4.6 * *Feria Educativa Maldonado 2024: Un encuentro para el futuro de los jóvenes*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024